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1. Vorgeplänkel

 

Hallo Deutsche, Leser und Nichtleser,

 

am vergangenen Sonntag, dem 21.08.2022 haben wir nachdem das Sonntagswort veröffentlicht war,
die bestürzende Nachricht bekommen, dass in Moskau Frau Darja Dugina durch einen 
Sprengstoffanschlag ums Leben kam. 

 

Wir möchten hiermit als allererstes dem Vater Herrn Prof. Dugin unser aufrichtiges Beileid 
aussprechen. Es ist eine unwahrscheinliche Last, die Herr Dugin mit diesem mörderischen Anschlag
auferlegt bekam und wir hoffen, dass er an dieser nicht zerbricht
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In verschiedene Beiträgen ist zu erfahren, dass Frau Darja Dugina sich besonders in französische 
Politik eingearbeitet hat. 

 

Dieses Gebiet der Politik ist wahrscheinlich noch größer als das Gebiet der deutschen Politik. Schon
aus der Geschichte heraus kam über Karl den Großen eine politische Ordnung auf das deutsche 
Gebiet, von der es noch heute beherrscht wird, eben die Volksbeherrschung. ZU keiner Zeit hat es 
im heutigen Westeuropa, nein auch nicht in der Schweiz, eine Volksherrschaft gegeben, obwohl von
jedermann und überall von Demokratie gesprochen wird. 

 

Ganz insbesondere hat es der Vater von Frau Dugina Prof. Dugin aufgezeigt im Falle des deutschen 
Staates, der von mir bekrittelt nicht mit Namen, sondern mit dem Begriff Deutschland geführt wird. 



Ich möchte mich bei diesem Fehler nicht ausnehmen, denn ich selbst habe einige Zeit gebraucht, 
um klar zu erkennen, dass wenn man den Begriff Deutschland benutzt, die eigentliche Sache 
verwischt. Die eigentliche Sache, dass der deutsche Staat nach wie vor Deutsches Reich heißt, wie 
es 1973 nicht zum ersten und letzten Mal das 3 x G in der Entscheidung 2 BvF 1/73 festhielt, dabei 
aber keine Bundesrepublik Deutschland sein kann, allerhöchstens eine Bundesrepublik in 
Deutschland, wie es Dr. jur. Giese in seinem Kommentar zum Grundgesetz (Bonner Kommentar) 
1949 aussagte. Wobei auch hier der Begriff Republik noch falsch ist, denn dieser bedeutet im 
Deutschen Freistaat. 

Schaut man dann auf die vermaledeite Wende, wird man gewahr, dass diese BRiD zusammen mit 
der DDR in den Status einer US Kolonie gesunken ist. 

 

Im Jahr 2014 habe ich im zuge meines Tuns eine E-Post bekommen, in der ein Gespräch mit Herrn 
Prof. Dugin festgehalten ist. Noch heute schlackern mir die Ohren, wenn ich mir dieses Gespräch 
über meine liebgewonnene elektronische Stimme Steffi von MWS Reader

vorlesen lasse. 

Herr Prof. Dugin spricht einfach nur klare Wahrheiten aus. Wahrheiten, für die ich jahrelang hart 
gearbeitet habe, um sie zu erfahren. 

Hätte ich das Wissen aus dem Gespräch früher bekommen, wären einige Arbeiten meinerseits auch 
schon früher auf dem Stand gewesen, auf dem sie heute noch sind. Ja, heute noch sind, und von der 
großen Mehrheit der deutschen Opposition nicht angenommen.

Herr Dugin führte das Gespräch 2014 als die Brandschatzung faschistischer Kiewer Kräfte im 
Gewerkschaftshaus von Odessa bereits stattgefunden hatte. 

Herr Dugin ist ein Kritiker des Kiewer Putschisten Regimes und tritt für ein einiges Russland vor 
dem bolschewistischen Umsturz ein. Er war selbst von 1994, damals 32jährig, bis 1998 Mitglied in 
der bolschewistischen Partei, hat aber dabei verstanden, dass diese nicht im Geringsten dafür 
geeignet ist, Besserung zu schaffen. Er war lange Zeit in der Nähe von Präsident Putin. Diese Nähe 
hat er verloren als er zur Rache für die Brandschatzung in Odessa aufgerufen hat, denn Rache 
entspringt aus Hass und entbehrt jeglicher Vernunft, sondern dreht die Schraube der Gewalt weiter 
bis diese bricht und das Leben der ganzen Menschheit ein Ende findet. Er ist seit dem mit Sicherheit
kein unmittelbarer Berater des russischen Präsidenten mehr. Trotzdem wird er weiterhin vom 
Mainstream als Chefideologe des Kremls bezeichnet. Man versucht damit den terroristischen 
Sprengstoffanschlag zu verwischen und zu verklären. Ich glaube wie andere auch, dass der 
Anschlag Herrn Prof. Dugin selbst gegolten hat und seine Tochter als sog. Kollateralschaden 
einfach in kaufgenommen wurde. Herrn Prof. Dugin selbst gegolten, weil er nach wie vor gegen das
Kiewer Putsch Regime auftritt, weil er nach wie vor für ein vereintes Russland in den Grenzen von 
1917 eintritt. Daran ist aber dem Kiewer Regime ganz und gar nicht gelegen und dem USI (US 
Imperialismus) schon gleich gar nicht. So deutet sich meiner Meinung nach eine Spur zum Kiewer 
Regime an. So schwer die Last der Ermordung seiner Tochter Herrn Prof. Dugin nun auf der Seele 
liegen möge, muss doch gesagt werden, dass es in dem Bereich liegt, den er selbst vertrat, dem 
alttestamentarischen Auge um Auge, Zahn um Zahn. 

 

Keine Häme soll es von mir sein, sondern ein ausdrücklicher Hinweis darauf, dass der Weg über 
Hass und Rache mit Sicherheit der falsche ist, ganz einfach, weil er das Denkvermögen ausschaltet. 
Denkvermögen, was aber unbedingt gebraucht wird um nicht nur nachträglich auf Auswirkungen zu
handeln, sondern man vorausdenken muss, um kommende Wirkungen rechtzeitig zu erkennen, um 
diese bevor sie eintreten, auszuschalten. Das russische Volk trauert um Frau Darja Dugina, 
verkündet RT deutsch in einem Artikel vom 21.8.22. Auch in diesem Artikel sind viele 
Wortmeldungen, denen es nach Rache gelüstet. 
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Herr Senator Andrei Klischas wird ebenfalls angeführt und meint dabei, dass die Terroristen, die 
Frau Dugina auf dem Gewissen haben, beseitigt werden müssen. Er erklärt aber auch gleichzeitig, 
dass es die geistige Komponente ist, die die Feinde fürchten, Und somit vermeine ich, dass  er diese
auch anwendet, um die Terroristen zu beseitigen, also nicht im Prinzip Augen um Auge, Zahn um 
Zahn, sondern mit vernunftbegrenzter Gewalt

Und dann kommt die vernunftbegabte Stimme der russischen Regierung mit Frau Maria Sacharowa 
zu Wort „Sie rief dazu auf, die Ergebnisse der Ermittlungen abzuwarten. Sollte sich die ukrainische 
Spur des Auftragsmordes bestätigen, "werden wir über die vom Kiewer Regime betriebene Politik 
des Staatsterrorismus sprechen müssen".

 

Die nächste Zeit wird sehr schwer werden für Herrn Prof. Dugin, er hat seine Tochter verloren, 
obwohl wahrscheinlich der Anschlag ihm selbst gegolten hat. Umso notwendiger ist es nicht nur für
Herrn Prof. Dugin, sondern für alle Menschen, mit Vernunft zu handeln, denn die Ermordung von 
Frau Dugina ist nur ein Fall, der aus der Masse wie ein Leuchtturm herausragt. 

Jeder Mensch, der sein Leben verliert, weil nach wie vor die Unvernunft noch Macht hat auf dieser 
Welt, ist ein Mensch. Jeder Mensch, ob der Selbstmordattentäter, der mit psychischer Beeinflussung
zu seiner Tat gebracht wurde oder sein Opfer, jeder Mensch, der im Kampf des Bruderkrieges im 
russischen Grenzland getötet wird, ob nun auf russischer Seite oder auf Seite des Kiewer Regimes, 
jeder Mensch, der an Hunger stirbt, weil die neuen Kolonialisten ihr böses Unwesen treiben, jeder 
Mensch, der auf dem vermeintlichen Weg zu einem besseren Leben im güldenen Westen im 
Mittelmeer ersäuft, jeder Mensch, der durch den Terror solcher vom Kriegstreiberei  in den Westen 
gebrachten Migranten stirbt, jeder Mensch ist einer zu viel.  

Der vom Westen im russischen Grenzland (Ukraine) angetriebene Bruderkrieg, wäre ein 
russischer Angriffskrieg, meint der „Spiegel“,

, den Frau Dugina und ihr Vater vertreten und sogar propagieren würden. Der Tod von Frau Dugina 
würde die Kriegspropagandisten rund um den Kreml anstacheln. Mein lieber Herr Gesangsverein, 
mit wieviel Boshaftigkeit muss man geschlagen sein, solches Zeug zu veröffentlichen? Ach ja, ich 
vergaß, in dem „Spiegel“ Artikel steht ja immer wieder der Hinweis, dass der „Spiegel“ für den 
Inhalt nicht verantwortlich wäre. So einfach geht das, boshaften Lug veröffentlichen, dafür aber 
nicht verantwortlich zu sein.  

Ja, Michel, es wird dir letztendlich immer wieder aufs Brot geschmiert werden.

 

 

 

2. Ursachen und weitere Wirkungen des Versagens des deutschen Volkes

 

Was nutzt es, wenn einige Wenige klar aufzeigen, woran es eigentlich liegt, dass es im deutschen 
Staat immer mehr dazu kommt, die Würde des Menschen zu zerstören, anstatt  diese zu schützen 
und zu stärken. Wenn einige Wenige aufzeigen, dass es keinen verfassungsgebenden Kraftakt des 
deutschen Volkes, mit dem es sich das Grundgesetz als Verfassung gegeben habe, gegeben hat, so 
wie es schon zum zweiten Mal 1990 in der Präambel des GG geschrieben steht.

Was nutzt es, immer wieder zu betonen, dass Deutschland nicht der deutsche Staat ist, sondern der 
Restkörper des Staates einzig aus den vier Besatzungszonen besteht und diese von 
besatzungsgemäßen staatsrechtlichen Selbstverwaltungen 1990 in den Stand einer „vereinigten“ US
Kolonie (USK) gesunken sind. Was nutzt das, wenn es nur Einige immer wieder betonen und die 
andere deutsche Opposition, ich meine hier die ehrlich und aufrichtige und nicht die augendienende,



diese Dinge umgehen, weil sie ihnen nicht ganz geheuer sind. Nicht ganz geheuer, weil ihnen 
zumindest dazu das grundhafte wahrheitliche feste Wissen fehlt. 

So kommt es dazu, dass die vasallenhafte BRiD Verwaltung nach wie vor am Regieren ist, aber 
nicht zum Wohle des deutschen Volkes, sondern zum Wohle der selbsternannten Herren der Welt 
und damit auch die Herren des deutschen Volkes. Das deutsche Volk, einst als das der Dichter und 
Denker bezeichnet, inzwischen aber nur noch das der dressierten Verbraucher, Rechtehascher und 
inzwischen das der Desinfektionsfetischisten und das zukünftige nicht hungernde, ohne zu frieren. 

 

Was nutzt alle Aufklärung, das Ausgraben von Wahrheiten, das veröffentlichen von verschwiegenen
Wahrheiten, wenn man doch letztendlich versagt, weil man keine Lösung zur Klärung der ganzen 
Lage aufzeigt, sie weit von sich weist, weil man ja noch immer denkt, dass Art. 1 bis 19 GG eine 
hervorragende Grundlage für einen Staatsaufbau wäre. Was nutzen aber diese Artikel, die die 
Rechte aufzeigen, wenn es keine Artikel gibt, die dem Volk Pflichten auferlegen? Oh halt! Hier 
habe ich mich völlig vertan, gibt es doch genug Pflichten, die dem Volk und den vielen anderen 
Bewohnern des Bundesgebietes mit dem GG auf den Buckel gebunden werden. Viele Pflichten sich
der Verwaltung zu unterstellen, seine Selbstbestimmungsrechte an internationale Organisationen 
abzugeben und dann noch die Pflicht sich den Besatzungsgesetzen zu unterwerfen. Nochmal Halt! 
Da gibt es ja auch noch die Pflicht das Völkerrecht zu beachten. 

Wo aber bitteschön steht denn völkerrechtlich verpflichtend, dass man sich Besatzungsgesetzen zu 
unterwerfen hat? das steht für den deutschen Michel im Übereinkommen zur Regelung bestimmter 
Fragen in Bezug auf Berlin.  Dieses Übereinkommen ist aber lt. Art. 53 der Wiener 
Vertragsrechtskonvention null und nichtig. 

Wo steht denn, dass man sein Selbstbestimmungsrecht an internationale Organisationen abzugeben 
hat? Im Art. 23, der 1992 neu in das GG gepresst wurde. Nirgend aber steht im GG, dass das Volk 
berechtigt ist, gegen Besatzungsrecht zu stimmen, gegen die Unterwerfung zum neuen Reich/EU. 
Es steht auch nicht im GG, dass das Volk berechtigt wäre, selbst über seine Staatsangehörigkeit zu 
bestimmen. Es steht ebenso wenig im GG, dass das Volk über seine nationale Währung bestimmen 
darf. Das alles machen die Parteien ohne das Volk zu fragen, denn sie wurden ja vom Volk, 
zumindest von einem Teil des Volkes gewählt. Wer aber hat das Wahlgesetz in Kraft gesetzt? Die 
Parteien? Und wem dienen die Parteien, dem Volk? Schwören es nicht die Parteimitglieder, die sich 
in die Volksvertretungen schicken lassen, zum Wohle des deutschen Volkes zu arbeiten, ohne dass 
sie an die Aufträge und Weisungen des Volkes gebunden sind?  Und was machen die stärksten 
Parteien, die letztendlich die Regierung unter sich ausmachen? Sie setzen ihre Führer an die 
obersten Stellen, die dann ebenfalls den Eid ablegen zum Wohle des Volkes zu arbeiten. Und all das 
glaubt das deutsche Volk, so dass es das ganze Dilemma hinnimmt, ohne darüber nachzudenken, 
dass es sich letztendlich zu einem missbrauchen lässt, die Kriegstreiberei der selbsternannten 
Herren zu unterstützen und zum anderen, die Kriegstreiberei gegen sich selbst richtet, somit der 
Michel daran schuld ist, an den ganzen Verwerfungen, vor allem der Zerstörung der deutschen 
Wirtschaft, was nichts anderes bedeutet als die Zerstörung des Lebens des deutschen Volkes, 
obwohl dies als Teil der Bewohner des Bundesgebietes nach Art.25 GG dem Völkerrecht 
verpflichtet wäre. 

 

Es wird keinen Deut besser, wenn auch noch so viel Wahrheit von den ehrlich und aufrichtigen 
Deutschen aufgezeigt wird, solange nicht die grundhafte Wahrheit über den deutschen Staat auf den 
Tisch kommt, um diesen mangels Organisation (fehlende Verfassung) handlungsunfähigen 
deutschen Staat endlich mit einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzten 
Verfassung wieder handlungsfähig zu machen.
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2.1 Einer, der mit Geländer gegen die Völker denkt

 

Schon oft und zuletzt im letzten Sonntagswort vom 21.8.2022 habe ich über diesen ganz Speziellen 
ausgeführt. Einer, der aufgrund seines Wissens und das Können es anzuwenden, einen sehr großen 
und scharfen Verstand besitzt. Einer, der aber leider diesen Verstand mit Unvernunft anwendet, 
einer, der vielen, die aus dem sog. Deutschland stammen, einer der vielen, die gegen die Völker der 
Welt ihr Handeln und Tun ausgerichtet haben, einer der vielen, die unter der Führung der 
Rothschild-& Rockefeller Clans steht. Es ist Leut Kissinger, der im fränkischen Fürth geboren 
wurde und es bis zu Berater der US Präsidenten brachte, sogar bis zum Außenminister der USA. 
Das war 1973, das Jahr, in dem er auch den Friedensnobelpreis erhielt, weil er angeblich den 
Frieden mit Vietnam herbeiführte. Das Jahr, in dem er die CIA gegen Chile hetzte, über die die Seite
matice berichtet.

Schauen wir doch auf seine Strategie bei der Beendigung des Vietnamkrieges. 

War es dasselbe wie jetzt seine Strategie zur Beendigung des Ukraine Konfliktes, als er in Davos 
meinte, Gebiete an die Russische Föderation abzutreten? Ist das nichts anderes als die Möglichkeit 
Luft zu holen, um den nächsten Angriff sorgfältiger und härter auszuführen? 

Aber will ich mal ganz ruhig sein und Frau Caitlin Johnstone Platz geben, um ein wenig mehr über 
diese Figur der Kriegstreiberei zu erfahren.

 

Eine Dreieckstrategie wie es Washington unter Nixon getan hat, unter dem Kissinger einst 
Außenminister war. eine Strategie in Zionistenschrittfolge, zwei Schritt vor, einen Schritt zurück 
und mit jeder Schrittfolge einen Schritt weiter. Dafür gibt es kein einfaches Rezept.

Es muss zwar vorgedacht werden, aber die Zutaten sind dann unmittelbar der braunen Brühe 
zuzufügen, um sie für die selbsternannten Herren der Welt schmackhaft zu machen. Genau das 
bedarf den hohen Verstand, wie ihn Kissinger hat, anderen Kriegstreibern aber ohne Zweifel 
abgesprochen werden kann. 

Es braucht aber mindestens einen genauso großen Verstand um Kissinger entgegenhalten zu 
können.

Einen Verstand, der vernunftbegabt ist, denn Kissinger ist mit Sicherheit mit der vollen Wucht der 
Unvernunft geschlagen. Kissinger weiß inzwischen, dass was man einst mit dem stalinistischen 
Kommunismus geschaffen hatte und den über Chiang Kai Shek nach China gebracht, ist nicht mehr.
Erstens, weil die Ära Chiang Kai Sheks und die der Viererbande durch vernunftbegabte Denker in 
der Führung Chinas beendet wurde und diese Führung inzwischen in voller Fahrt auf die 
Verwirklichung eines wahren Sozialismus ist. 

Ein Grauen für jeden kapitalistischen, aber auch imperialistischen Kommunisten. Da der wahre 
Sozialismus nichts mit einem imperialen Machtanspruch an sich hat, sondern national und damit 
auch international den einzelnen Mensch in der Gesamtheit auf Augenhöhe hebt, sprich, die 
Meinung und den Willen des einzelnen Menschen auf einen höchstmöglich gemeinsamen Nenner 
um zum gegenseitigen Vorteil handeln zu können. Deswegen braucht nach Kissinger Washington 
eine Politik der Beständigkeit. Eine Politik, die gegen den Anspruch des Sozialismus bestehen kann,
also die in der Art der zionistischen Schrittfolge oder wie es einst Juncker anders formulierte: "Wir 
beschließen etwas, stellen das dann in den Raum und warten einige Zeit ab, was passiert“... "Wenn 
es dann kein großes Geschrei gibt und keine Aufstände, weil die meisten gar nicht begreifen, was da
beschlossen wurde, dann machen wir weiter - Schritt für Schritt, bis es kein Zurück mehr gibt."

Ja, wenn das Geschrei zu groß wird, dann wird erst einmal bestraft, wenn das Volk aber unter solch 
großer Bedrängnis steht, dass es selbst Strafen nicht mehr scheut und sich trotzdem weiter wehrt, 
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dann muss von Kissinger & Co. weitergedacht werden und der fast 3000 Jahre alte Plan ist neu 
anzupassen.

Genau das muss der Gegendenker vorausahnen und seine Handlung schon so einstellen, dass der 
neu angepasste Plan ins Leere läuft. Das macht gerade das russische und das chinesische Volk, es 
nimmt den USI die Handlung aus den Krallen und diese müssen ihren Plan schon wieder 
umstellen., wofür ihnen aber inzwischen die Mittel fehlen. Die Mittel in jeglicher Form, militärisch,
wirtschaftlich, finanziell und sogar das sog. Humankapital, also die Menschen, die sich weiterhin 
missbrauchen lassen für ihre Ziele. Menschen in Form von Staatsvölkern, die sich inzwischen, weil 
ihre Regierungen es verstanden haben, nicht mehr von der Macht des USI unterdrücken lassen. 

Gerade in der südpazifischen Region, wo ein riesiger Anteil der Menschheit beheimatet ist, rumort 
es gegen die US Imperialisten, ebenso in Afrika, in Süd- und Mittelamerika sowie der Karibik. 
Selbst der Nahe Osten unter den Scheichs und Emiren haben es langsam satt sich vom USI für 
deren Zweck missbrauchen zu lassen. 

Wer aber nach wie vor von seinen Regierungen der Macht des USI unterworfen wird, ist das 
gesamte britische Commonwealth, Westeuropa, naja und die USA selbst. 

 

Nach Kissinger sind unklug ausgelöste Krisen in der Ukraine und Taiwan Dinge, die der Erreichung
der Einen Welt Regierung nicht zuträglich sind.

Es waren schon die Zerstörung Afghanistans im zuge des 11.9.2001 und der Irak Krieg 2003 unklug
gewesen, nach dem die Zerstörung Jugoslawiens gerade noch einmal „gutgegangen“ war. Was dann 
aber in Libyen und Syrien geschah, hat den Bogen überspannt und es hätte normalerweise für einen 
weiteren Siegeszug der Einen Welt Regierung einen Maidanputsch nicht geben dürfen. Man hätte 
erst Janukowitsch vorsichtiger weiter einspinnen müssen, wie man es mit Griechenland getan hat. 
und genau in einer solchen Art wäre ihnen auch Lukaschenko mit Weißrussland voll in die Falle 
gegangen. Und so ist das Sprachrohr der heimatlosen Zionisten Kissinger nun am Arbeiten, jene 
Falken, die zu weit vorausgeflogen sind, wieder unter die Fuchtel zu bekommen. 

Und ja, es ist schwer zu verstehen, wenn man nicht die Struktur der Unvernunft durchschaut, wenn 
man nicht das sog. politische Schach in hervorragender Art spielen kann. Ich möchte mich hier 
nicht hervorheben, aber ich meine, aufgrund dessen, dass ich die Arbeit von Wladimir Putin, von Xi
Jinping aber auch die von Brzezinski und Kissinger nach dem mir zur Verfügung stehender Art 
verfolge, einen gewissen Einblick in die Weltpolitik bekommen zu haben und damit erkannt, dass 
gerade das deutsche Volk den Hebel, mit dem von Krieg auf Frieden gestellt wird, in der Hand hält. 
Den Hebel in Form einer wahrhaften und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzten Verfassung. 

 

Oh ja, da bringt doch Kissinger die richtige Meinung auf, dass es bei der Ukraine um eine 
„Ansammlung“ von Territorien geht, die einst zu Russland gehörten und die Russen diese als ihr 
eigenes Land betrachten. Natürlich gibt es auch Bewohner der Ukraine, die nichts mit Russland zu 
tun haben wollen. Dass es sich dabei aber, so zumindest meine Meinung, meistens um solche 
handelt, die die heutige Russische Föderation noch immer als die Sowjetunion im Sinne haben und 
dabei völlig falsch liegen, lässt Kissinger natürlich nicht mit verlauten, denn das würde ganz und 
gar seine sonstige Aussage untergraben. Na was ist denn die Ukraine heute? 1991 haben sich die 
Bewohner in einem Volksentscheid für unabhängig erklärt. Seit dem hat sich aber dieses Land nicht 
zu einem besseren gewandelt (zumindest für die Bewohner), sondern im Gegenteil, es wurde immer
unerträglicher. Nicht erst seit 2014 haben viele Menschen nicht hungern müssen ohne zu frieren, 
weil sie nicht mehr in der Lage waren ihren Lebensunterhalt zu finanzieren. Seit 2014 nahm das 
aber zu und selbst die, die noch ein wenig Geld hatten, um Heizung zu bezahlen, konnten dies nicht,
weil diese flächenweit ausfiel. Ausfiel, weil sich das Kiewer Regime an den Westen verkauft hatte 
und damit kein Geld mehr zur Verfügung stand, preiswertes russisches Erdgas zu kaufen. Das 



Erdgas, was in der Ukraine lagert, hätte per Fracking gefördert werden müssen, wozu sich Soros 
und Konsorten angeschickt haben. Im zuge der Angriffe des Kiewer Regimes auf Donezk und 
Lugansk hat sich das für Soros erst einmal erledigt und die Schwierigkeiten mit Erdgas aus 
Russland haben sich inzwischen auf ganz Westeuropa verbreitet. Natürlich sind die Russen daran 
schuld und keinesfalls die ach so herzallerliebsten selbsternannten Herren der Welt. 

Ja, es wäre besser, die Ukraine würde als Puffer zwischen der Russischen Föderation und dem 
Westen dienen, meint Kissinger. Nein, meine ich, es braucht keinen Puffer zwischen der Nato und 
der restlichen Welt, denn es braucht keine Nato als Verteidigungsbündnis für die selbsternannten 
Herren der Welt um deren Tun und Lassen, was sie wollen, zu verteidigen.  Es braucht keine 
unipolare Weltordnung einer Einen Welt Regierung, die auf Regeln grundiert, die die Herren 
vorgeben um ihre Ordnung darauf aufzubauen. Eine Ordnung der Macht des Stärkeren. Es braucht 
eine multipolare Weltordnung, in der die Völker der Welt auf Augenhöhe zusammenarbeiten und 
das zum gegenseitigen Vorteil.  Eine Ordnung, die auf die Charta der Vereinten Nationen aufbaut. 
Das sind Regeln, die nicht der Willkür Weniger unterliegen, sondern von allen Staaten anerkannt 
sind. Anerkannt, zumindest vordergründig auch von den Staaten der westlichen Welt, bis auf einen, 
den Staat Deutsches Reich, denn dieser Staat, mangels Organisation (fehlende Verfassung) 
handlungsunfähig ist auf Grundlage des Art. 53 und 107 der Charta der Vereinten Nationen kein 
Mitglied in der Organisation selbstständiger und freier Staaten. Kein Mitglied, weil er keinen 
Friedensvertrag mit den Vereinten Nationen hat, für den dieser Staat aber vorher eine Verfassung 
braucht, um selbsttätig mit den Vereinten Nationen einen Friedensvertrag schließen zu können. das 
alles weiß Kissinger, denn zu seiner Zeit wurde der Grundlagenvertrag in eben seiner Strategie 
aufgelegt. Die Strategie, die damalige Sowjetunion in ihrem Drängen den deutschen Staat einen 
Friedensvertrag zukommen zu lassen, zu bremsen.

Das hat ja nun bekanntlicherweise geklappt und weil das klappt, was Kissinger sagt und zusammen 
mit Brzezinski neu ausgerichtet hat, hat Kissinger seine These zur Ukraine in Davos zum Besten 
geben dürfen, darf aber nach wie vor trotz seines greisen Alters seine Meinung all jenen 
verdeutlichen, die sich den selbsternannten Herren der Welt als Vasallen angebiedert haben. 

 

Wenn Frau Johnstone Kissinger als blutverschmiertes Monster bezeichnet, ist das bildlich gesehen 
einsehbar, denn selbst in der westlichen Welt wird er als „bloody“ Henry bezeichnet.

Wenn sie dabei die Mord- und Brandschatzung von Kambodscha vor Augen hat, und sich dabei 
wünscht, Kissinger mit bloßen Händen todzuschlagen, sollte es bei dem Wunsch bleiben und Frau 
Johnstone zur Vernunft zurückkehren. 

Wahrlich wird es schwer sein, einen Verbrecher nicht auf der Stelle zu töten. 

Nehmen wir das bildliche Beispiel. Ein Vater kommt zum frischen Tatort und sieht seine Tochter 
blutverschmiert und vergewaltigt erschlagen vor sich; der Mörder steht neben der Tochter und grinst
hämisch. Welcher Vater könnte sich bremsen dieses Grinsen nicht auszulöschen. Das sei hier jedem 
zum eigenen Überlegen vorgegeben. Erst dann sollte er über jene urteilen, die in erster Anwandlung
zur Selbstjustiz greifen würden. Ja, in der ersten Anwandlung, aber dann sollte der vernunftbegabte 
Mensch zurück in die Wirklichkeit finden um den Verbrecher der vernunftbegrenzten Gewalt zu 
übergeben. 

Doch hier hapert es wieder, weil die US Imperialisten noch immer in der Lage sind, die 
vernunftbegrenzte Gewalt, hier in der Form des Internationalen Strafgerichtshofs von sich 
abzuhalten. 

Die Völkermordkonvention der Vereinten Nationen und das auf deren Art. 12 aufgebaute 
Völkerstrafgesetzbuch, ist das Handbuch des verbindlichen Völkerrechts für die vernunftbegrenzte 
Gewalt.

Aber auch hier fehlt der deutsche Souverän/Volk, um dieses gegen die Verbrecher einsetzen zu 
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können. Im Gegenteil erdreistet sich die Verwaltung der BRiD/USK dieses Strafgesetzbuch gegen 
andere einzusetzen. 

 

Aber jetzt Schluss mit meiner Meinung zur Ausarbeitung von Frau Johnstone, sondern ein jeder 
selbst sollte sich seine Meinung darüber bilden, denn nur wer selbst- und eigenverantwortlich 
selbsttätig denkt, sich dabei mit Wissen ausstattet, wird auf den Grund der Wahrheit kommen. Denn
weder Frau Johnstone noch ich haben die Wahrheit gepachtet. Irren ist menschlich. Wenn man aber 
das Irren nicht verringert oder versucht es gar einzustellen, wird man keinen Glauben mehr haben, 
sondern Aberglauben an dem, was in der Welt tatsächlich geschieht. 

 

 

2.2 Wutschäumende Propaganda des Mainstream

 

Herr Gert Ewen Ungar, ein Mitglied der Neulandrebellen ist ein scharfer Kritiker der 
bundesdeutschen Politik, die von der Verwaltung der US Kolonie dem deutschen Volk aufgebürdet 
wird.

Er schreibt in einem sehr guten Beitrag bei RT deutsch: „Deutschland und die EU verlieren den 
Wirtschaftskrieg gegen Russland. Die Bürger Deutschlands werden von der deutschen Politik für 
einen aussichtslosen wirtschaftspolitischen Stellungskampf in Geiselhaft genommen.“

Und ja, richtig, die deutschen Medien verbreiten Verschwörungstheorien, insbesondere die ARD 
Sendung „Kontraste“. Kontraste? Deutliche Unterschiede zwischen weiß, der Wahrheit und schwarz
für Lug und Trug; nicht wie man es in einem neuorganisierten deutschen Staat

Erkennen sollte, wo schwarz für Mut und Tapferkeit stehen muss. 

Ja Kontraste sich in weiß und schwarz, zwischen Wahrheit und Lüge. Dazwischen gibt es sehr viele 
Graustufen, wobei die Sendung „Kontraste“, über die Herr ungar ausführt, wohl doch eher nicht 
mehr im grauen, sondern im schwarz-braunen Bereich hängen bleibt.

Aber auch Herr Ungar geht vom reinen weiß in die Kontraste der Grauzone. Was ist denn 
Deutschland? Es ist weder der eigentliche Staat Deutsches Reich in seinen Grenzen von 1918, noch 
die heutige US Kolonie, der Restkörper des Mangels Organisation (fehlende Verfassung) 
handlungsunfähigen Staat Deutsches Reich. Ich glaube, an diesen Wortmissbrauch werde ich mir 
die Zähne noch auslatschen, ohne es zu schaffen, den Menschen und dabei wenigstens den ehrlich 
und aufrichtigen mitteilen zu können, dass der Wortmissbrauch dazu beiträgt im geistigen Irrgarten 
hängenzubleiben. 

Deutschland ist die Heimat der Deutschen, wie es Ernst Moritz Arndt und August Heinrich 
Hoffmann aus Fallersleben einst beschrieben. Es ist aber nicht der deutsche Staat. Die US Besatzer 
haben aus dem Begriff Deutschland den deutschen Staat gemacht und zwar in den Grenzen vom 
31.12.1937, das Gebiet der Weimarer Republik, die ohne rechtsgültige Verfassung nicht 
Rechtsnachfolger des deutschen Staates werden konnte. 

Aber auch die Alt BRiD mit der feindlichen Übernahme der DDR konnte nicht zum deutschen Staat
werden, umso weniger, da der verfassungsgebende Kraftakt des deutschen Volkes, der in der 
Präambel des GG steht, erstunken und erlogen ist. 

Erst 1999 wurde dem deutschen Michel zum zweiten Mal nach Hitler sein positives Recht der 
Staatsangehörigkeit entzogen und zwar mit einer willkürlichen Regel. Willkürliche Regel, weil 
diese ohne eine rechtsgültige verfassungsgemäße Grundlage dem Rechtsstaatsprinzip widerspricht. 
Wer ist also der deutsche Bürger? Er ist rein völkerrechtlich nach wie vor der Reichs- und 
Staatsangehörige, deren Gemeinschaft inzwischen nur noch ein Teil der Bewohner des 
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Bundesgebietes ist. Die BRiD Verwaltung zwingt Migranten, die sich in das deutsche Volk 
eingliedern wollen, das rechtsungültige Grundgesetz anzuerkennen, und ohne, dass der deutsche 
Staat einen Friedensvertrag hat, sich dem Übereinkommen zur Regelung bestimmter Fragen in 
Bezug auf Berlin zu unterwerfen. So ist es den Einwanderern von Anfang an nicht gegeben, sich 
tatsächlich in das deutsche Volk einzureihen und dem Michel wird aufgebunden, was in einem jeden
anderen Staat ausgeschlossen würde. Das ist das Problem, auf dem der neue Rassismus erblühen 
kann.  

 

Der Rassismus, der gerade erst wieder vom Grüßaugust Leut Steinmeier in Rostock Lichtenhagen 
beschwert wurde. 30 Jahre ist es her, als dort ein aufgereizter Mob in bösartiger krimineller Art und 
Weise Ausländerwohnheime angegriffen hat. Wobei sich hier eine Parallele zum Brandanschlag auf 
Odessa erkennen lässt. Ja und deswegen war es nichts weiter als Krokodilstränen Pressen, was Leut 
Steinmeier abgelassen hat. Keinen Ton davon, dass dieser Mob durch führende Mitglieder des Ku 
Klux Klans angeheizt wurde und dass auf dem ach so demokratischen deutschen Boden.

 

Immer wieder derselbe Fehler von der ehrlich und aufrichtigen deutschen Opposition, Anstalten wie
ZDF, ARD und deren Außenstellen als öffentlich-rechtlich zu bezeichnen; das wertet diese in einem
Maß auf, das nicht nachzuvollziehen ist. Öffentlich-rechtliche Medien sind jene, die dem 
Rechtsstaatsprinzip entsprechen. Alles andere sind private Medien. Dabei sind ZDF, ARD und DLF 
Medien der Kolonialverwaltung und entsprechend den Kolonialherren vorerst ohne Friedensvertrag 
bis in das Jahr 2099 unterworfen. Die Besatzungsdenkweise, die vom deutschen Michel gefordert 
wird, wird von der DPA überwacht. Woraus diese Agentur hervorgegangen ist, habe ich im 
Sonntagswort vom 19.10.2020 etwas ausführlicher dargestellt. Das beachtet, wird die Aussage, dass
der von Herrn Ungar kritisierte Beitrag der Sendereihe „Kontraste“, journalistische Bedürftigkeit 
darstellt, noch weiter in Richtung Wahrheit erhoben und somit auch die propagandistische und 
manipulative Art des Handwerks der Augendiener offensichtlicher. Der Augendiener Silvio Duwe 
arbeitet für den deutschen Mainstream, was erkennen lässt, dass er systemrelevant ist, also zum 
Nutzen der Herren arbeitet. Wo er sein schmieriges Handwerk erlernt hat, ist leider nicht zu finden. 
Dass er aber auch andere Menschen, die die Wahrheit aufzeigen, angeht, kann man zumindest in 
einer Stellungnahme zu solch einem Angriff finden. Der österreichische Buchautor Herr Bert 
Ehgartner wurde angegriffen, weil er klar gegen die Schädlichkeit des Aluminiumhydroxid im 
Westimpfstoff informierte. Herr  Ehgartner bezog sich dabei auf eine französische wissenschaftliche
Ausarbeitung. Leut Duwe macht diese Ausarbeitung madig und bezieht sich selbst auf das Institut, 
das den Namen Paul ehrlich missbraucht. Ein Institut, das immer wieder sein Fett wegen 
mangelnder wissenschaftlicher Arbeit von Frau Susan Bonath abbekommt. Was ist ein solche 
Schmierfink wert? Oh sehr wohl, da er sein dürftiges Handwerk umso aufdringlicher ausführt und 
dabei über die Medien die Menschen erreicht werden. Die Menschen, die sich davon beeinflussen 
lassen, sind dann jene, die bei Temperaturen über 30 Grad Celsius die Maske selbst bei 
Spaziergängen in der freien Natur auflassen. Es sind jene, die nicht satt bekommen, von 
irgendwelcher Desinfektion vor dem Supermarkt, um hernach bis zu den Ellenbogen in den 
Wühltischen zu verschwinden. Ekelerregend solche Auswirkungen auf die Menschen und das, weil 
sie sich das Selbstdenken aberziehen ließen. Und selbst Menschen, denen man Denken nicht 
absprechen kann, weil sie noch selbstständig ein Geschäft führen, sind der Meinung, dass erst das 
Infektionsschutzgesetz das Grundgesetz außer Kraft gesetzt hätte. Und warum dieses? Weil sie den 
ganzen Tag im Hamsterrad stecken, um das Geschäft aufrechtzuerhalten und hernach unwillig sind 
weiterzudenken. Dann wird die schmale Kost der Nepper, Schlepper, Bauernfänger (NSB) 
angenommen, weil diese ja ihren eigenen Zorn anspricht, dabei aber nicht beachtet wird, dass auch 
die NSB nur für ihren eigenen Vorteil handeln, nicht aber an der Aufrichtung der Selbstbestimmung 
des deutschen Volkes arbeiten. 

Und dann kommen solche selbsternannten Experten für Verschwörungstheorien für erklärte 
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Nazijäger. Theorien, die Verschwörungen aufdecken, werden mit Theorien über angebliche 
Verschwörungen bis ins Unkenntliche vermischt. So z. B. der Begriff Nazi, den man nun einmal 
nicht aus dem Begriff Nationalsozialist gutmütig herausbekommt, sondern allenthalben aus dem 
Begriff Nationalzionist. Der Begriff Nationalsozialismus wurde von Anfang an von den Schaffern 
des deutschen Faschismus missbraucht, um deren Wirken zu verschleiern. Und nein, ein Nazijäger, 
also einer der Nationalzionisten verfolgt, wird Leut Duwe wahrlich nicht sein, denn ansonsten 
könnte er nicht in den Anstalten, die ihn so hofieren, auftreten. So sind jene Menschen, die ihren 
berechtigten Zorn offen zeigen, rechte Verschwörungstheoretiker und Antisemiten. 

Ja das elende Problem, dass die Menschen sich an den rechten und linken Rand drängen ließen, um 
sich so teilen zu lassen und der Zusammenhalt verloren geht.  Nur so kann ein Volk beherrscht 
werden, wobei es allein in rechts, Mitte und links geteilt, noch viele weitere Arten der Teilung 
bedarf, um das Volk in der heutigen Zeit in Schach halten zu können. Über die Verschwörung habe 
ich mich gerade wieder einmal ausgelassen und habe s langsam satt, das Aufzeigen der Wahrheit als
Verschwörung bezeichnet wird. 

Na ja und das mit dem Antisemitismus, ein Begriff, der von den Zionisten um 1880 geprägt wurde, 
um die Gegner der Zionisten, die Antizionisten, zu verunglimpfen. Eines ist Fakt, wer gegen 
Semiten ist, der ist gegen die Nachfahren des Sem, ein Sohn von Noah. Diese Nachfahren 
Palästinenser, Kurden und andere Völker des Nahen Ostens sind nun einmal eher weniger jüdisch 
gläubige Menschen und damit ist der Begriff Antisemit wieder einmal eine Bösartigkeit, die 
verstanden werden muss, um zu begreifen, warum sie eingesetzt wird. 

 

Eine sehr tiefgründige und aufwendige Arbeit hat Herr Ungar vollbracht, um die Ausschnitte, die 
von Leut Duwe verzerrt dargestellt wurden, wieder in den richtigen Zusammenhang zu bringen. Im
Gleichschritt marschierende Menschen mit roten Armbändern, darauf weiße Kreise und schwarze 
Zeichen versinnbildlichen nun einmal die Armbinden der Hitlerschergen. Diese Schergen haben 
einst das schwarz-weiß rot der Staatsflagge missbraucht und haben die Arbeiterflagge komplett rot 
mit einem weißen Kreis belegt und in diesen weißen Kreis das Hakenkreuz gesetzt, also die 
Farbfolge genau andersherum, aber versinnbildlich auf die deutsche Staatsflagge zu beziehen. Das 
aber die schwarzen Zeichen auf den Armbinden der Marschierenden verschiedene Zahlen sind und 
warum diese darauf sind, das kann man bei Leut Duwe nicht erfahren, sondern erst wieder bei 
Herrn Ungar. 

Eine weitere Bösartigkeit von Leut Duwe ist, Menschen in Tiergestalt zu zeigen und das dann noch 
bei den entsprechenden Anstalten öffentlich.  

Kurz zurückgeschaut zur Documenta in Kassel in diesem Jahr. Da waren auf einer Stoffbahn 
Gestalten mit Schweineköpfen, die einen Helm trugen, auf dem Mossad stand, zu sehen. Oh welch 
ein Sturm im Mainstream, wenn es um Zionisten geht, hingegen, wenn es um Russen geht, ist die 
Verunglimpfung der Meinungsvielfalt zuzuordnen? Mein lieber Herr Gesangsverein, wer da noch 
ruhig bleibt, ist wirklich zu bedauern, denn er ist nicht mehr aufrichtig und zu keiner edlen Tat in 
seinem Leben fähig. 

Herr Ungar berichtet weiter, dass im „Kontraste“ Beitrag Zitate aus dem Zusammenhang gerissen 
werden, worauf ich später zurückkomme. Wird in Russland nur einförmiges strenges Denken 
geduldet.? Kann denn denken einförmig und streng sein? Dann wäre es Kadavergehorsam. 

Wäre dieses Denken nicht mit Scheuklappen und Brett vorm Kopf behaftet? Scheuklappen beim 
Denken, um aus dem geradlinigen heraus nicht querdenken zu können und andersherum aus dem 
Querdenken nicht mehr herauskommt, weil man ein Brett vorm Kopf hat.  

Russland, so nennen die Menschen die Russische Föderation wieder liebevoll, ist ein 
Vielvölkerstaat mit noch mehr verschiedenen Kulturen, das ist die wirkliche Vielfalt. Und diese 
Vielfalt wird wieder gepflegt, seitdem Putin und die Seinen die Russen wieder zu Russen gemacht 
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haben, also den russischen Staatsangehörigen die selbstbewusste Eigenverantwortung wieder 
beigebracht.

Die kulturelle Vielfalt zu pflegen, also aufrechtzuerhalten, ist das Ziel des russischen Staates, also 
der Menschen des Staates. 

Und was geschieht im Westen? Da wird der „Multikulti“ gepredigt, eine Vermischung und 
Verbalverung der Kulturen, was letztendlich nichts anderes nach sich zieht, als die Zerstörung aller 
Kulturen. Hier meine ich nicht die verschiedenen deutschen Kulturen, die sehr wohl allerorts im 
deutschen Heimatland, zumindest von den dort ansässigen Menschen gepflegt werden. Ich meine 
die Vermischung dieser Kulturen/der deutschen Kultur mit den Kulturen der Einwanderer, um somit
den Bezug der Heimat der Menschen zu zerstören. Eine solche Zerstörung erleichtert die weitere 
Teilung der Menschen, die zu einem Zusammenleben gezwungen werden. Gezwungen, weil man 
sie im zuge der Kriegstreiberei willkürlich zusammenwürfelt.

 

Machen wir einen Sprung aus der Sendereihe „Kontraste“ in die Sendereihe „Monitor“, der es 
ebenso ergeht, seitdem ehrlich und aufrichtige Journalisten wie Herr Klinkhammer und Herr 
Bräutigam aus dem Sendebetrieb gedrängt wurden.

Da kam ein Bericht dieser Sendung „Monitor“ im Mai 2022, wobei ich mich jetzt erst einmal auf 
einen Artikel bei RT deutsch vom 20.8.2022 beziehen werde.

Im Fratzenbuch, so wird bei RT deutsch berichtet, hätte sich „Monitor“ freudig geäußert, dass gegen
die Journalistin Frau Alina Lipp die deutsche „Staats“anwaltschaft ermittelt. Deutsche 
„Staats“anwaltschaft? Kann ein handlungsunfähiger deutscher Staat einen Anwalt haben? Ein 
Anwalt ist ein einzelner, der einen anderen vertritt und der Staatsanwalt vertritt die Menschen/die 
Staatsangehörigen, die in ihrer Gesamtheit in einer Volksherrschaft nun einmal der Staat sind.  Und 
was ist bei einem handlungsunfähigen deutschen Staat? Da müssen die Menschen in ihrer 
Gesamtheit der Staatsangehörigen zu einem einzigen Anwalt verschmelzen, damit dieser Anwalt 
dann eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung durchsetzen kann.  Wer 
aber will jetzt gegen Alina Lipp Anklage erheben?  Ein augendienender Anwalt der US Kolonie. 
Und warum will dieser Anwalt gegen Frau Lipp vorgehen? Weil sie einen Angriffskrieg der Russen 
gegen die Menschen im russischen Grenzland befürwortet.  

Angriffskrieg? War da nicht etwas? Ach ja, die Vorbereitung eines solchen Krieges war mit 

§ 80 STGB der Bestrafung ausgesetzt. Dieser 

§ 80 wurde am 1.1.2017 aus dem deutschen Strafgesetzbuch gelöscht/aufgehoben, wie man es bei 
„heise“ erläutert lesen kann.

Wenn nun die Vorbereitung eines solchen Krieges in der USK/BRiD nicht mehr strafbar ist, wieso 
soll dann eine Befürwortung noch strafbar sein?

Halt, stopp! Jetzt habe ich mich in meiner rotzigen Querulanz vergaloppiert, führen doch die Russen
im Land ihrer Ahnen keinen Angriffskrieg, sondern einen Verteidigungskampf, denn die 
Ukraine/russisches Grenzland ist nun einmal seit über einem Jahrtausend ureigenes Land der 
Russen, auf dem das russische Volk als Kiewer Rus entstand.

So ist es auch von „Monitor und deren schmiereiligen Augendiener eine doppelte Verkehrung der 
Wahrheit, die letztendlich nur mit der vierfachen Wurzel des Satzes vom zureichenden Grunde 
aufgelöst werden kann. 

Doch, da war doch der Art. 26 GG, der die Vorbereitung des Angriffskriegs verurteilt und einer 
Bestrafung zuzuführen ist. Na aber bitteschön, seit dem 18.7.1990 GG rechtsungültig und seit dem 
1.1.2017 § 80 STGB Bestrafung des Angriffskrieges aufgehoben. Was will der herzallerliebste 
Schmierfink denn noch und vor allem, was will der deutsche Michel?
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Will er Frau Alina Lipp wegen Verbreitung der Wahrheit bestrafen, so wie man es während der Zeit 
der Hitlerschergen getan hat? Werden Goebbels nicht folgende Sätze zugeschrieben: „Wenn man 
eine große Lüge erzählt und sie oft genug wiederholt, dann werden die Leute sie am Ende glauben. 
Man kann die Lüge so lange behaupten, wie es dem Staat gelingt, die Menschen von den 
politischen, wirtschaftlichen und militärischen Konsequenzen der Lüge abzuschirmen. Deshalb ist es
von lebenswichtiger Bedeutung für den Staat, seine gesamte Macht für die Unterdrückung 
abweichender Meinungen einzusetzen. Die Wahrheit ist der Todfeind der Lüge, und daher ist die 
Wahrheit der größte Feind des Staates.“ 

Dann eine weitere Ungeheuerlichkeit, man hat Frau Lipp das Konto gesperrt und dann gleich in 
Sippenhaft auch noch die ihrer Eltern. So funktioniert das heute mit der Meinungsfreiheit samt aller 
Dinge, die an dieser Freiheit hängen.

Ach Entschuldigung, haben doch ein paar Leser dieser Monitormeldung beim Fratzenbuch mit ihrer
Meinung eine ganz schöne Klatsche angesetzt, wie man das im Artikel bei RT lesen kann. Da hat 
ein Leser z. B. folgend auf die Häme von Monitor geantwortet: 

"1. Die Frage, ob die rußländische Militäroperation völkerrechtswidrig oder -gemäß sei, unterliegt 
keinerlei Gerichtsurteil. Es gib kein Gericht auf Erden, darüber zu entscheiden.2. In der BRD darf 
darüber frei diskutiert werden. Dies garantiert das Grundrecht der Meinungsfreiheit."

 

Zu 1. wäre zu sagen, dass es sehr wohl ein Gericht für die Sache wie den Angriffskrieg betrifft, gibt.
Den Internationalen Strafgerichtshof. Noch aber haben die US Imperialisten genug Macht sich vor 
dessen Anklagebank zu drücken. 

Außerdem ist es zumindest mir unverständlich, wie an einem solchen internationalen 
Strafgerichtshof, der u. a. für die Einhaltung der UN Charta zu sorgen hat, Richter aus der USK 
sitzen dürfen. So kann man beim DLF lesen, dass ein solcher Kritik als Vorsitzender in einem 
Afrika Tribunal bekam.

Was afrikanische Warlords in dem Versteck USK zu suchen hatten und warum diese das tun durften,
auszuführen wird hier zu lang.

 

So gibt es selbstverständlich einen Gerichtshof, der aber auch wegen des deutschen Michel nicht zu 
seiner eigentlichen Geltung kommt. Eine grundsätzliche Vorschrift für diesen Gerichtshof ist die 
Völkermordkonvention der Vereinten Nationen vom 9.12.1948, sowie seit 2002 das 
Völkerstrafgesetzbuch, das auf dem Art. 12 der Völkermordkonvention aufbaut. Nach diesem 
VSTGB hätte sich die ganze BRiD Verwaltung selbstständig und freiwillig auf die Anklagebank zu 
hocken und so mancher Michel gehört dazu, weil er leichtfertig Schutzgeld zahlt und damit nach § 
7 Abs. 5 das errichtete/institutionalisierte Regime BRiD aufrechterhält. 

Darüber darf in der BRD frei gesprochen werden? Man kann erkennen, dass diese Lesermeinung 
eine sehr wohl kritische und gegen die Unverschämtheit von „Monitor“ darstellt, aber hinterleuchtet
erkennt man auch, dass dieser ehrlich und aufrichtige Mensch aufgrund zuwenig Wissen nicht aus 
dem geistigen Irrgarten herauskommt. 

 

Wenn ein anderer Leser von einem Verteidigungskrieg spricht, ist das für mich auch wieder 
problematisch, denn die Verteidigung gegen einen aufgezwungenen Krieg, ist ein Kampf, der zwar 
in diesem Fall mit militärischen Mitteln geführt wird, aber als Krieg bezeichnet schon wieder dazu 
führt, die Verteidigung infrage zu stellen. 

 

Bei den selbsternannten Republiken Donezk und Lugansk ist auch zu hinterfragen, ob dieses nach 
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verbindlichem Völkerrecht überhaupt geht und somit ein Verteidigungsbündnis mit der Russischen 
Föderation dem Völkerrecht entspricht. Meiner Meinung nach wäre das in diesem Fall nicht 
zutreffend, da das Selbstbestimmungsrecht der Völker nur Völkerrechtssubjekten zusteht. 
Völkerrechtssubjekte sind z. B. Staatsvölker. Das waren die Menschen in Donezk und Lugansk 
bevor sie sich selbst dazu erklärten aber nicht. Das ist auch das Problem in Taiwan. Auch dieses 
Volk ist kein Staatsvolk und hat daher kein Völkerrecht sich von der VR China als eigenständig 
loszusagen. Und was war mit der Krim? Ein ganz besonderer Fall in der Grauzone zwischen weiß 
und schwarz, zwischen Wahrheit und Trug.  Die Krim war seit Anfang an der Sowjetunion eine 
autonome Republik, also ein Freistaat und somit nach Völkerrecht ein Völkerrechtssubjekt. Damit 
hatte das Staatsvolk dieses Freistaates den Zugriff auf das Selbstbestimmungsrecht der Völker aus 
den beiden Menschenrechtspakten und konnte sich deswegen aus dem Verband „Ukraine“ lösen und
in die Russische Föderation eintreten. Das aber passt dem Westen nicht, weswegen das 
Selbstbestimmungsrecht der Völker vom Westen übergangen und der RF eine Annexion/Aneignung
der Krim vorgeworfen wird. Ich weiß, das ist sehr schwierig und man braucht sehr viel 
Hintergrundwissen, um erkennen zu können, ob das Wahrheit ist oder nicht. Letztendlich ist das 
aber aufgrund der unvollständig gelösten vierfachen Wurzel ein falsches Ergebnis. Das Ergebnis 
wird richtig, wenn man tiefer in die Geschichte geht und von dort aus den Weg in die Gegenwart 
untersucht. 

Seit dem Westfälischen Frieden, der den 30-Jährigen Krieg (1618-1648) beendete, ist international 
beschlossene Sache, dass die Einmischung in die inneren Angelegenheiten anderer Staaten ein 
Unding ist und daher nicht zu geschehen hat. 

Schauen wir auf 1917. Ohne innere Einmischung in die Sache des russischen Zarenreichs wäre es 
zu keinem Umsturz, der Revolution genannt wird, gekommen, zumindest nicht in diesem Maße. 
Veränderungen wären damals im russischen Zarenreich nicht ausgeblieben, sie wären aber mit 
Sicherheit anders verlaufen. Mit der entstandenen Sowjetunion ist der Verbund des Zarenreiches 
aufgrund von Dekreten unter Führung von Lenin und Stalin zerstört worden, ohne die einzelnen 
Völker, die dies betroffen hat, zu fragen. Es war also ein von außen angetriebenes Diktat zur 
Zerstörung des Zarenreichs.

Schauen wir in das Jahr 1991. Die Sowjetunion hat am 15.3.1991 aufgrund vieler Versprechen des 
Westens, die später nicht eingehalten wurden, doch noch den 2+4 Vertrag ratifiziert. Das war dann 
der Anstoß wiederum durch Einmischung von außen zum Sturz von Gorbatschow um die 
Marionette Jelzin für einen besseren Nutzen des USI einzusetzen, was letztendlich zur Lösung des 
russischen Grenzlandes Ukraine von der Sowjetunion führte. Das geschah zwar aufgrund einer 
Volksabstimmung im Grenzland, die aber letztendlich schon dasselbe Problem beinhaltete wie die 
Abstimmung in Donezk und Lugansk im Jahr 2014. Weiter kam es dann letztendlich zum 
Maidanputsch wieder durch Einmischung von außen. Damit wäre gegeben, dass nach dem Recht, 
was sich mit dem Westfälischen Frieden als international anerkannt gebildet hat, Russland in den 
Grenzen von 1917 vor dem Umsturz bestehen würde und der Kampf des russischen Volkes in 
seinem ureigenen Grenzland ein wahrhafter Verteidigungskampf ist und der Angriffskrieg seitens 
des Westens geführt wird. 

Hierzu kommt noch die Res. 562 von 1985 in bezug auf Nicaragua, die wirtschaftliche, politische 
und militärische Einmischung in andere Staaten verbot. Damit sind Lieferungen von Waffen, von 
Finanzhilfen für den Krieg gegen das russische Volk, die Propaganda, Spionage und vieles andere 
verboten. Der Westen ist entgegen der Meinung, die er verbreitet, in diesen Krieg voll eingebunden,
obwohl er ihn über den Stellvertreter, das Kiewer Regime, führt.

 

Nun noch kurz zu der Sendung von Monitor, die im Mai 2022 ausgestrahlt wurde. 

 

Damals wurden die schweren Geschütze der Propaganda in Stellung gebracht, mit dem die Steine 
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für die Anklage gegen Frau Alina Lipp ins Rollen gebracht wurden. 

Frau Lipp und andere „Influencer“ werden beklagt, weil sie immer erfolgreicher dafür sorgen, dass 
sich Putins Propaganda auch in der USK immer weiter verbreitet, so tönt der Kommentator in der 
Art von Goebbels.  Putins Propaganda? Ist es nicht die Wahrheit, die der russische Präsident auf den
Tisch legt? Ja, leider, nicht die volle Wahrheit, denn diese wäre Einmischung in die inneren 
Angelegenheiten des deutschen Staatsvolkes/den deutschen Staat/des Deutschen Reichs. Innere 
Einmischung, in dem die Staatsangehörigen von Putin eröffnet bekommen würden, dass sie 
tatsächlich noch keinen Friedensvertrag mit den Vereinten Nationen haben, sie noch ein besetztes 
Land sind, wie das Prof. Dugin offen aufzeigte. Da sich aber die russische Regierung an 
verbindliches Völkerrecht hält und die Einmischung in innere Angelegenheiten anderer Staaten 
lässt, lässt erkennen, dass Prof. Dugin kein Berater im inneren Zirkel der russischen Regierung war 
und ist, er aber aufgrund seiner eindeutigen Meinung gegenüber dem Kiewer Regime von diesem in
bösartiger Art und Weise angegriffen wurde. Was die Herrschaften der Augendiener besonders an 
der ganzen Sache stört, ist dass, es tatsächlich noch viele Menschen gibt, die den Angriffskrieg des 
Westens gegen Russland verurteilen und dass viele dieser Menschen in diesem Jahr zu den 
Ostermärschen offen kundtaten und zwar mit der ´russischen Staatsflagge weiß blau rot. Nur mit 
der deutschen Staatsflagge schwarz weiß rot hapert es, denn die Menschen haben in ihrer 
Unwissenheit die zionistische Kriegsflagge schwarz rot gold geschwenkt.

Nein, mit Sicherheit sind die Kriegsverbrechen in Butscha und Kramatorsk nicht vom russischen 
Militär begangen worden, was man nicht zuletzt an den weißen Armbinden, die die Ermordeten in 
Butscha noch trugen, erkennen kann. Weiße Armbinden, die diese Menschen als Freunde der 
russischen Regierung zu erkennen gaben. Ermordete Menschen, die erst nach dem Einzug der 
Kiewer Kräfte auf die Straßen von Butscha gelegt wurden. 

Oh jawohl, auch Frau Alina Lipp kann nicht ohne Geld auskommen, ist dadurch auf Spenden 
angewiesen. Das Geld, was sie für ihre Arbeit von den russischen Staatsmedien bekommt, würde 
nicht ausreichen, um die umfassende Berichterstattung zu finanzieren. 

Aber dann darf man bei „Monitor“ erfahren, dass Herr Thomas Röper vom „Antispiegel“ ein genau 
solcher wie Frau Lipp ist. Auf Anfrage von Monitor wollten diese Menschen keine schriftliche Rede
und Antwort stehen. Warum das wohl? Das kann man beim „Antispiegel“ vom 8.6.2022 selber 
lesen. 

Und hier sind wir wieder beim Verzerren des Gesagten, was die Herrschaften von Monitor und 
anderen Medien sehr gut beherrschen, was die ganze BRiD Verwaltung gut beherrscht und was sich 
der deutsche Michel nach wie vor bieten lässt. Wenn man unverzerrte Zitate lesen möchte, kann 
man das in dem Buch „Vladimir Putin: Seht Ihr, was Ihr angerichtet habt?“, ISBN  3941956965 
vom Thomas Röper tun. Zitate in ihrem Zusammenhang, die aufzeigen, was der russische Präsident 
tatsächlich sagte, um zu erkennen, wie diese Zitate vom Mainstream verzerrt werden.  

 

 

2. 3. Versuch des Überblicks

 

Was soll ich hier ständig und immer wieder den alten Brei wiederkäuen, das wird langsam eklig. 
Genauso eklig wie die Unterwürfigkeit des Michel., die jegliche Vernunft vermissen lässt. 

Es ist sehr wohl richtig, dass die ehrlich und aufrichtige Opposition über viele Widrigkeiten 
aufklärt; es ist sehr wohl richtig, dass diese Opposition auch über die rechtlichen Grundlagen in den
USA und anderen westlichen Staaten aufklären. Es ist aber meiner Meinung nach grundhaft falsch, 
nicht über die rechtlichen Grundlagen zum deutschen Staat aufzuklären, sondern der US Kolonie 
und dem dazugehörigen rechtsungültigen GG den Fuß in der Tür zu lassen. 
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Ja und es beißt die Maus da keinen Faden ab, Geld wird auch von der ehrlich und aufrichtigen 
Opposition benötigt, um weiter für die Wahrheit zu arbeiten und natürlich auch zum Überleben. 

Da ist mir doch der ironische Beitrag von Herrn Tom J. Wellbrock ein Schmaus für meine Ohren, 
Balsam für meine Seele, um den Widerstandswillen gegen die BRiD Verwaltung und den USI nicht 
zu verlieren.  Den Widerstandswillen, der im schlafmützigen Michel wieder geweckt werden muss, 
der bei den Menschen mit Ordnungswidrigkeit- und Strafverfahren gebrochen werden soll, zu 
stärken.  

 

 

3. Sammelsurium

Wieder einmal zum wöchentlichen Irrsinn in des Michels Heimatland.         

Ach was sage ich, wöchentlich, Missstände, die seit Jahrzehnten herrschen, sind nicht zuletzt 
marode Schulgebäude mit kaputten WC Anlagen, kaputten Dächern, gerissene Mauern und vieles 
mehr. Aber es wird wieder einmal Berlin der Leuchtturm in diesen Missstand/in. Oh 
Entschuldigung, fange ich auch schon an zu gendern? Na klar, Schule muss anders, der neue Slogan
im Berliner Wahlkampf wie es der „Tagesspiegel“ im Mai berichtet. Holla die Waldfee, ich möchte 
mich hier nicht aufplustern mit meinen Deutschkenntnissen, die wahrlich nicht vollkommen sind, 
aber „Schule muss anders“? Ist das das Neusprech, wie es uns George Orwell in seinem Buch 
„1984“ vorausgesagt hat?

Na klar, in der Werbung geht es ja auch schon „Was machst du?“ „Kauf Edeka!“. 

Und die Verblödung geht weiter, denn Lehrermangel kann behoben werden, in dem man die 
Schulstunde von 45 Min. auf 40 Min, verringert und dadurch früh morgens 30 Minuten später 
anfangen kann. Keiner soll behaupten, dass diese Verkürzung der Schulstunde den Lehrermangel 
nicht behebt, denn der Theoretiker wird es dir vorrechnen. Aber schon so manch Theoretiker hatte 
Schwierigkeit sein Angedachtes praktisch umzusetzen. Praktisch umsetzen kann man aber 
Schulschließungen wegen Schimmels, so dass die Kinder nicht 

unnötig krank werden, da sie ja nach wie vor der Spritze zur Corona ausgeliefert sind. 

Praktisch umgesetzt in das Heimschulen, äh ... Heimlernen oder doch einfach gleich Neusprech 
„Homeschooling“: Mal von mir einen Vorschlag an rot/rot/grün die den blau gelben Wahn anfeuern.
Der Vorschlag, der sofort mindestens 50% der Lehrer einspart – ist das Einrichten von 
Zwergschulen. Bei der Schulqualität, die derzeit herrscht, kann dieses Modell, das in den 
Anfangsjahren der DDR herrschte, übernommen und dabei mit den DDR Lehrplänen die heutige 
Qualität der Schulbildung bei weitem übertroffen werden.  Ist mein Vorschlag nicht toll? 

 

Aber es gibt ja auch noch andere nützliche Idioten, zum Beispiel den Kubicki von der FDP, der 
ganz und gar nicht in mein Weltbild passt. RT deutsch berichtet, dass dieser neue Held doch 
tatsächlich die Öffnung der Nordstream 2 befürwortet. Man könnte ja... wird…oder doch nicht… 
gleich umgedreht usw. ist sein Geschwafel bei der Springer Presse, weil er gewagt hat, auch nur 
daran zu denken Nordstream 2 in Betrieb zu nehmen. 

Ja, die sofortigen Rohstoffbezüge aus Russland zu stoppen ist die eine Seite, der Habeck/ der 
Bückling aber hat schon davor gewarnt. Und siehe da, all die vielen Bemühungen die Rohstoffe, die
aus Russland bezogen werden, zu ersetzen, liefen nichts weiter als ins Leere. Kein Flüssiggas aus 
dem Nahen Osten sofort, kein Erdgas aus Norwegen, kein flüssiges Erdgas aus Kanada, da 
finanziell selbst von Trudeau als völlig unwirtschaftlich dargestellt wird. Trudeau der 
Herzallerliebste, der selber in Kanada Sandöl fördert und dabei riesige Gebiete der indigenen 
Bevölkerung und die Umwelt zerstört. Vor solchen Halunken muss nun auch Scholz buckeln, um 
auf Neufundland tröstend versprochen zu bekommen, dass man dort Windräder baue und diese 
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Energie Wasserstoff herstellen würde. Schon im Jahr 2025 könnten die ersten Lieferung zu den 
Verbündeten in die USK erfolgen. Drei Jahre, da sind die Lichter aus in vielen deutschen 
Industriebetrieben. Also dient der Verbündete Kanada zur Erfüllung des Morgenthauplans 2.0 . 

 

Noch ein solches Gaunerstück von Scholz, da er als Ministerpräsident/Kanzler auch die 
Außenpolitik eines Staatspräsidenten erledigen muss, da die BRiD nur einen Bundespräsident a la 
Grüßaugust in schwarz-rot-goldener Livree hat. Da hat doch dieser kleine Kanzler dem russischen 
Präsidenten einst weißgemacht, dass das Kiewer Regime die nächsten 30 Jahre nicht in die Nato 
eintreten würde. So steht es zumindest bei RT deutsch, die sich dabei auf die „Welt“ bezieht. Ist 
schon ein mächtiges Ding, den Spaßmacher und seine Faschisten sie Nato Mitgliedschaft solang 
vorzuenthalten. Aber ich vermeine, diese alte Scharte hat das Scholz spätestens auf dem Nato Gipfel
ausgewetzt und dazu die 100 Milliarden für die Rüstung herausgerückt. Wäre doch blöd, das schöne
Geld in all die verschimmelten Schulen zu stecken, wenn man doch dafür allerschönste Flieger der 
neuesten Bauart F35 bekommen kann, denn damit lassen sich dann wenigstens Atombomben nach 
Russland tragen. Das soll doch mal einer mit einer renovierten Schule versuchen. Und dann steht 
des Michels Freund da und meint „Was guckst du?“. 

 

Während das BRiD Regime mit unbedingtem Vorsatz daran arbeitet, die Kriegstreiberei gegen die 
Völker der Welt aufrechtzuerhalten, erdreistet sich der russische Präsident zwischen der Türkei und 
Syrien zu vermitteln. Im zuge der Nato hatte Erdoschan als große Sultanine das anmaßende 
Denken, das Osmanische Reich wieder aufzubauen, da er mit diesem Gebiet die Energieversorgung 
der Türkei gelöst hätte und er bei Gott mit solch einem Triumpf die eine oder andere Jungfrau hätte 
einheimsen können. Syrien wäre dabei ein schöner Anfang und deshalb trat er mit in die Mühle, die 
den syrischen Präsidenten Assad beseitigen sollte. Das hat ja nun nicht ganz so geklappt und 
trotzdem hat er sich erdreistet, das türkische Militär auf das syrische Gebiet zu schicken, um sich 
vor den bösen Kurden zu schützen. Dabei ist der einzige offene Grenzübergang Syriens in die 
westliche Welt in diesem besetzten Gebiet. Über diesen Grenzübergang wurde von den Syrern 
gestohlenes Öl in die Türkei gebracht und dafür Waffen zurück in das besetzte Gebiet. Waffen, die 
dann über weitere dunkle Wege in die Hände der Terroristen fielen, die nach wie vor in sog. 
Deeskalationszentren sitzen und von dort aus die syrische Zivilbevölkerung angreifen. Das kann 
Russland als Partner Syriens nicht dulden und hat deswegen im Sicherheitsrat der UN dafür gesorgt,
dass dieser Grenzübergang nur noch ein halbes Jahr weiter offenbleiben darf. So wird Russland an 
diesem Grenzübergang dafür sorgen, dass dieser Waffenhandel gegen Öl zum Erliegen kommt.  
Und siehe da, was macht der Nato Partner der Türkei der USI? Er schafft nun das geraubte Öl über 
das noch von ihm in Syrien besetzte Gebiet in den Irak.  Auch so ein Ding, das nicht wäre, wenn der
Michel sich 1990 eine wahrhafte und vom Volk tatsächlich in Kraft gesetzte Verfassung geschaffen 
hätte. 

Da haben wir es wieder, das Prinzip von Steinbrück- das hätte, hätte Fahrradkette.

 

Bleiben wir bei den Russen.

Da gibt es wieder einmal drei Perlen, die von Herrn Röper, dem Betreiber des „Antispiegel“ auf die 
Schnur der Wahrheit gefädelt wurden. Mit solchen Perlen meine ich die Übersetzungen von 
russischen Nachrichten ins Deutsche, man unbedarft wie meinereiner und auch die anderen nicht 
selber finden kann, aber gebraucht werden, um verstehen zu können, was tatsächlich i der großen 
Weltpolitik  gespielt wird und wie dabei der deutsche Michel wegkommt. 

Die erste Perle handelt von der Energiepolitik der BRiD Regierung, also der deutschen Verwaltung, 
für deren Versagen bekanntlich nach der Dreimächte Erklärung (Potsdamer Abkommen) der Michel
selbst schuld ist. Nicht genug, dass 100 Milliarden von der BRiD Verwaltung in die Aufrüstung 
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gesteckt wurden, nein es wurden auch noch mal mindestens soviel in die sog. Energiewende 
gesteckt, die bis dato keinerlei Erfolg gezeigt hat, außer einiger Umweltzerstörung. 

Wenn Herr Röper erkennt, dass der Korrespondent immer mehr aus einem Irrenhaus berichtet, dann
ist das wohl nicht nur die Meinung des Korrespondenten, sondern auch meine Meinung, dass das 
deutsche Haus zu einem perfekten Tollhaus geworden ist. Toll nun einmal, wie sich der Michel für 
all die Milliarden abzocken lässt, dabei aber immer wieder vom Bund und von den Ländern die 
Rede ist, die sich um die Rechnung zu kümmern hätten.  Wer steckt aber hinter dem Begriff Bund 
und Länder? Immer wieder derselbe, der Michel und die anderen Bewohner des Bundesgebietes. 
Toll nun einmal, wie sich in diesem riesigen Tollhaus die Unterabteilungen der Anstalten hervortun,
die dem Michel, nein keine Gebühren, sondern Schutzgeld abnehmen, egal ob er deren Lug und 
Trug sehen will oder nicht. Toll nun einmal, wie im deutschen Haus nach und nach die Lichter 
ausgehen, die Heizungen abgestellt werden und die deutsche Industrie sich auf ein 
Nimmerwiedersehen verabschiedet. Toll nun einmal, wie mit all dem auch der Geist der Dichter 
und Denker das deutsche Haus verlässt. Nur einer bleibt im Tollhaus zurück, bevor er mit den 
Füßen voran herausgetragen wird, der deutsche Michel. 

 

Ja, die Energiepolitik und die beiden Nordstreamleitungen, und was war vor Sankt Petersburg am 
Freitag? Jeder kleine Kriegsberichterstatter bis hin zu den Großen im Mainstreamblätterwald 
berichteten davon, dass die Russen unweit von Sankt Petersburg riesige Gasmengen abfackeln 
würden. Man kann diese Gasflamme bis zum Heimatplanet der Krokodilianer sehen, so laut wird 
jedenfalls verkündet. Gas abgefackelt, was eigentlich nach „Deutschland“ gehört! Ja bitteschön, 
was wollen denn die Herrschaften des Mainstream, wer hat denn Gas bestellt und vor allem 
bezahlt? Mit Sicherheit wird die Fa. Gazprom keine Lieferverträge brechen, sie wird sich aber auch 
nicht weiter betrügen lassen. Und warum wettert der Mainstream, wenn doch die Gasspeicher in 
„Deutschland“, inzwischen soweit gefüllt sind, dass man ohne Probleme Gas für Strom verbrennt, 
der nach Frankreich geliefert wird und Gas nach Polen geleitet wird, damit die Pilsudskis immer 
lauter tönen können, dass sie ja kein russisches Erdgas mehr nehmen und dass Nordstream 2 zur 
Sicherheit wieder abgebaut gehört. 

Ja, es ist genauso, wie es in einem so romantischen mittelalterlichen Tollhaus eben zugeht.

 

In der zweiten Perle geht es um das Problem Taiwan. 

Schon des Öfteren habe ich davon gesprochen, dass der chinesische Drache und der russische Bär 
zu einer tiefen und festen Freundschaft gefunden haben. Und siehe da, der chinesische Drache hat 
sich zusammengerollt und sein Bruder der Tiger hat sich daneben gesetzt und der Bär schaut von 
weitem zu, wie diese Taiwan einkreisen und den Spaltern zeigen, dass ihre Macht keinen Pfifferling
wert ist, wenn sich der USI von Dannen stiehlt, anstatt wie großkotzig angekündigt, die Vasallen zu 
verteidigen. 

Da schießen die bösen Chinesen einfach ihre Raketen über die Hauptinsel Taiwan. Und was passiert
seitens der Verteidigung? Null und nichts. Die Zieleinrichtungen der Patriot ist elektronisch 
ausgeschaltet, aber nicht von den Taiwaner Spaltern, sondern von den Streitkräften der VR China. 
Genau vor die Nase der Aegis Systeme haben die chinesischen Raketen ihre Ziele punktgerecht 
erreicht. Oh wie verschnupft muss eins USI Nase da sein, wenn sie doch ihre elektronische 
Intelligenz ausgeschaltet bekommt. Dann bleibt den riesigen Schlachtschiffen des USI nur noch die 
Flucht wie einst dem Donald Cook, dessen Mannschaft die Hose vollhatte und das nicht nur einmal.
 

 

Und nun noch zur dritten Perle in Bezug auf Indien. Dieser sollte man sich sehr wohl sehr genau 
annehmen, denn dann kann man erkennen, warum Indien nach wie vor in der Gemeinschaft der 
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BRICS-Staaten ist, obwohl es zwischendurch gefährliche Verwerfungen mit der VR China gab. 
Dann kann man erkennen, warum Indien nunmehr den Nachfolger der Briten, den USI, immer mehr
der Rücken kehren. Die Briten haben nach einer wissenschaftlichen Studie 45 Billionen Dollar aus 
Indien geraubt. Eine Zahl, die man sich nicht vorstellen kann. 45 Tausend Milliarden, wenn dieses 
Vermögen noch in Indien wäre, wäre dieses Land außerhalb seiner Zentren nicht mehr im tiefsten 
Mittelalter wären? 

45 Billionen, die die Briten mitgenommen haben und der USI hat sich als Nachfolger derer nicht 
„schlechter bedient“. Inzwischen sind sehr viele andere Staaten daran interessiert in die 
Gemeinschaft der BRICS aufgenommen zu werden. Man staune dabei, sogar eigentliche Feinde, die
Republik Iran und Saudi Arabien. Aber sogar ein Nato Mitglied ist an einer Mitgliedschaft in der 
BRICS interessiert, die Türkei. 

Nur der deutsche Michel will seinen Staat nicht wieder handlungsfähig machen, damit er nicht in 
die BRICS muss, sondern sein Selbstbestimmungsrecht per Subsidiaritätsprinzip (Art. 23 n. F. GG) 
an das neue Reich/EU abgeben darf. 

 

Wollen wir nun zum Schluss kommen und nur noch kurz zu unserem Bruder Franz schauen.

Da fordert doch die Macrone Opfer für die Freiheit, nicht zu hungern ohne zu frieren

Ja, so ist er, der Franz, ein richtiger Bruder des Michels in der Erfüllung seiner Wünsche, denn ohne
Zusammenhalt bleiben die Wünsche Träume und die sind bekanntlich Schäume.

Nein, keinen Schaum vor dem Mund darf man bekommen, sondern man muss eine solche Ausdauer
wie Frau Marine Le Pen besitzen, um weiter an das Gute im Menschen glauben zu können. An das 
Gute im Franz und im Michel, damit diese verstehen lernen, dass sie nur, wenn sie einen nationalen 
Zusammenhalt zustande bringen, ohne sich an den linken und rechten Rand drängen zu lassen, eine 
Überlebenschance haben. 

 

Jetzt aber wirklich Schluss, denn ich als armer Diktator a la Spitzweg quäle meine PPC diese 
Woche schon wieder lang genug und dass ohne, dass ich eine Rechnung dafür an irgendwen stellen 
kann. 

Abrechnen kann ich erst, wenn der schlafmützige Michel wieder zum deutschen Volk geworden ist, 
zu einem Volk der Dichter und Denker und damit seine selbstbewusste Eigenverantwortung 
aufnehmen kann. 

Aber solang des Michels Geist sich in die schummrige Geisterbahn setzt, wo er sich den wohligen 
Schauer mit verschiedensten Effekten vorgaukelt angedeihen lässt, solang wird er im geistigen 
Irrgarten verhangen bleiben und alles nur, weil er sich keine Wahrheit anschafft, Wahrheit, die man 
bei RT deutsch, chinesische Staatszeitung, chinesische Netzzeitung, Beijing Netzseite, Amerika21, 
bei heise  finden kann. 
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